

ABSTRAK

Ita Listiana Ningsih. 2010. *Pengaruh Perputaran Kas, Perputaran Piutang, Perputaran Persediaan, Efektivitas Pengendalian Biaya, Struktur Modal dan Size Perusahaan terhadap Rentabilitas Ekonomi pada KPRI di Kabupaten Brebes Tahun 2007-2009.* Jurusan Akuntansi. Fakultas Ekonomi. UNNES. 107 halaman.

Kata Kunci: Perputaran Kas, Perputaran Piutang, Perputaran Persediaan, Efektivitas Pengendalian Biaya, Struktur Modal, Size Perusahaan, Rentabilitas.

Rentabilitas merupakan salah satu alat untuk menilai keberhasilan suatu koperasi dalam memperoleh SHU. Terdapat banyak faktor yang mempengaruhi tinggi rendahnya rentabilitas suatu koperasi diantaranya adalah perputaran kas, perputaran piutang, perputaran persediaan, efektivitas pengendalian biaya, struktur modal dan size perusahaan. Permasalahan yang akan dikaji dalam penelitian ini adalah (1) Bagaimana pengaruh perputaran kas terhadap rentabilitas ekonomi pada KPRI di Kabupaten Brebes tahun 2007-2009, (2) Bagaimana pengaruh perputaran piutang terhadap rentabilitas ekonomi pada KPRI di Kabupaten Brebes tahun 2007-2009, (3) Bagaimana pengaruh perputaran persediaan terhadap rentabilitas ekonomi pada KPRI di Kabupaten Brebes tahun 2007-2009 (4) Bagaimana pengaruh efektivitas pengendalian biaya terhadap rentabilitas ekonomi pada KPRI di Kabupaten Brebes tahun 2007-2009, (5) Bagaimana pengaruh struktur modal terhadap rentabilitas ekonomi pada KPRI di Kabupaten Brebes tahun 2007-2009, (6) Bagaimana pengaruh size (ukuran) perusahaan terhadap rentabilitas ekonomi pada KPRI di Kabupaten Brebes tahun 2007-2009, (7) Seberapa besar pengaruh perputaran kas, perputaran piutang perputaran persediaan, efektivitas pengendalian biaya, struktur modal dan size (ukuran) perusahaan terhadap rentabilitas ekonomi pada KPRI di Kabupaten Brebes tahun 2007-2009?

Populasi dalam penelitian ini adalah 33 KPRI di kabupaten Brebes. Teknik pengambilan sampel menggunakan metode *simple random sampling*, jumlah sampel ditentukan dengan menggunakan rumus Slovin, diperoleh sampel sebanyak 25 KPRI. Adapun variabel dalam penelitian ini adalah perputaran kas, perputaran piutang, perputaran persediaan, efektivitas pengendalian biaya, struktur modal dan size perusahaan sebagai variabel bebas sedangkan rentabilitas ekonomi sebagai variabel terikat. Teknik pengambilan data yang digunakan adalah dokumentasi dan teknik analisis data menggunakan regresi linier berganda.

Hasil penelitian ini adalah perputaran kas, perputaran piutang perputaran persediaan, efektivitas pengendalian biaya, struktur modal dan size perusahaan secara

simultan mempengaruhi rentabilitas ekonomi pada KPRI di Kabupaten Brebes tahun 2007-2009. Perputaran kas, perputaran piutang, perputaran persediaan, efektivitas pengendalian biaya, struktur modal dan size perusahaan secara simultan memberikan sumbangan sebesar 23,60% terhadap rentabilitas ekonomi sedangkan sisanya (76,40%) dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak diteliti dalam penelitian ini. Perputaran kas dan size perusahaan secara parsial berpengaruh terhadap rentabilitas, sedangkan perputaran piutang, perputaran persediaan, efektivitas pengendalian biaya dan struktur modal secara parsial tidak berpengaruh terhadap rentabilitas.

Saran yang penulis berikan bagi KPRI Kabupaten Brebes hendaknya dapat mengelola piutang, persediaan, efektivitas pengendalian biaya dan struktur modal dengan baik agar perputarannya dapat berputar dengan cepat, sehingga tingkat rentabilitas ekonomi pada KPRI Kabupaten Brebes meningkat.

